



Presse Nationale

> Politique



Lancement des travaux de réhabilitation et de bitumage : Yamoussoukro se mobilise pour accueillir le Chef de l'Etat

Après le conseil des ministres prévu pour se tenir le mercredi 18 septembre prochain à Yamoussoukro, le Président Alassane Ouattara va procéder au lancement des travaux de réhabilitation et de bitumage de la voirie de la capitale politique et administrative qui se trouve dans un état de dégradation en maints endroits. Pour réserver un accueil chaleureux à leur illustre hôte et lui dire merci, les populations de Yamoussoukro se préparent activement pour gagner le pari de la mobilisation.



L'ambassadeur du Japon chez Amadou Gon Coulibaly

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a reçu en audience, hier 16 septembre 2019 à Abidjan-Plateau, l'ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire, Hideaki Kuramitsu. Au cours de l'audience, les deux personnalités ont réaffirmé leur volonté de renforcer la coopération entre les deux pays et d'honorer les engagements pris à Yokohama. Au nombre de ceux-ci, il y a la signature, le 29 août 2019 à Yokohama, d'un accord pour l'implantation d'une usine de montage de véhicules Toyota en Côte d'Ivoire.

> Economie



PMUA : La Banque mondiale octroie 176 milliards de FCFA à la Côte d'Ivoire

La Côte d'Ivoire vient de signer un accord de crédit du Projet de mobilité urbaine d'Abidjan (PMUA) avec le groupe de la Banque mondiale. Il s'agit d'un montant de 175.545.600.000 FCFA octroyé par l'institution de Bretton Woods. La cérémonie s'est déroulée en présence du ministre de l'Economie et des Finances Adama Coulibaly, du ministre des Transports Amadou Koné, de la Directrice des Opérations de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire, Coralie Gevers. Selon le ministre Adama Coulibaly, ce projet d'une durée d'exécution de 6 ans, comporte 4 composantes dans le domaine des transports.



De retour de la 23e Assemblée générale de l'OMT/ Siandou Fofana : « La Côte d'Ivoire a gagné la confiance de la communauté internationale »

La Côte d'Ivoire a participé à la 23e Assemblée générale de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), du 9 au 13 septembre, à Saint-Petersbourg (Russie). A cette occasion, elle a intégré le Conseil exécutif de l'Omt et obtenu l'organisation, en terre ivoirienne, de la Journée mondiale du tourisme, en 2021. Et la cerise sur le gâteau, la Côte d'Ivoire a aussi obtenu le titre de seul pays africain membre du Comité de sélection des pays et membres affiliés, et le privilège de pays-hôte du 1er Forum mondial « Investir dans le tourisme en Afrique » en 2020, à Abidjan, avec plus de 3000 participants attendus. « La Côte d'Ivoire a gagné la confiance de la communauté internationale », s'est réjoui Siandou Fofana, ministre du Tourisme et des Loisirs, le 13 septembre à son retour à Abidjan.



Prix de l'innovation dans les domaines des hydrocarbures et de l'énergie : Le ministre Cissé promet 20 millions de FCFA aux lauréats

La première édition du Prix de l'Innovation dans les domaines des hydrocarbures et de l'Énergie a été lancée par le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, le 16 septembre 2019. Il a indiqué que « à ce concours, deux prix seront décernés. A savoir, le prix Hydrocarbures doté d'une enveloppe de 10 millions de FCFA pour le lauréat, et le Prix Énergie doté également d'une enveloppe de 10 millions de FCFA, avec à la clé un accompagnement de mon département ministériel pour une meilleure

implémentation des projets retenus ». Il a signifié que l'objectif de ce prix est d'encourager, de soutenir et de valoriser l'innovation technologique pour le bien-être des populations ivoiriennes.



Sécurisation du trafic et fluidité de la mobilité urbaine : L'échangeur de l'Indenié annoncé dans 21 mois

En juin 2021, c'est à dire dans 21 mois, la Côte d'Ivoire devrait pouvoir s'enorgueillir de son échangeur de l'Indenié construit au Carrefour du même nom. D'un financement estimé à 24 milliards de FCFA, l'ouvrage permettra d'assurer la fluidité et la sécurité du trafic sur le boulevard lagunaire. Cette infrastructure à fort impact social supprime non seulement tous les risques d'inondation dans l'Indenié mais elle permet aussi aux opérateurs économiques d'enregistrer un énorme gain de temps. Tel est l'objectif des travaux d'aménagement du carrefour de l'Indenié lancés, le 16 septembre 2019, par le ministre de la Défense, Hamed Bakayoko.



4 millions de touristes pour la saison 2018

Selon les statistiques de l'Organisation mondiale du tourisme, (OMT), la Côte d'Ivoire dans le domaine de l'industrie touristique, a bouclé son exercice 2018, avec plus de 4 millions de touristes. Ce qui est un signe précurseur de ce que le pic de 5 millions de touristes étrangers assigné en objectif à la stratégie nationale, à l'échéance 2025, soit atteint. Le ministre en charge du Tourisme, Siandou Fofana, a assuré que cet objectif est à la portée de la Côte d'Ivoire.

> Société



Assistance : Mariatou Koné soulage un étudiant orphelin malade

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a reçu, le 11 septembre à son cabinet Abidjan-Plateau, David Yao, étudiant en 3e année de sociologie à l'Université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan. Orphelin de père, le jeune homme souffre d'une insuffisance rénale depuis octobre 2012. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre des actions de solidarité du gouvernement. David Yao bénéficie d'une bourse pour étudier en France et d'une assistance médicale plus adaptée relativement à une intervention chirurgicale.

> Culture



Abissa 2019 : La famille et l'unité au centre des festivités

Du 20 octobre au 3 novembre aura lieu l'édition 2019 de l'Abissa, en présence de toutes les composantes du peuple N'Zima, dont Sa majesté Nanan Amon Tanoé, roi des N'zima Kotoko et de Grand-Bassam. L'information a été livrée, le samedi 14 septembre 2019, lors de la cérémonie de lancement de l'événement.

A l'International

> Politique



La procureure de la CPI fait appel de l'acquittement de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé

La procureure de la Cour pénale internationale (CPI), Fatou Bensouda, a fait appel de l'acquittement prononcé le 15 janvier dernier en faveur de Laurent Gbagbo et de Charles Blé Goudé. Cette décision ouvre la voie à une nouvelle procédure devant la Chambre d'appel qui devrait prendre plusieurs mois. C'est une décision qui hypothèque l'espoir de Laurent Gbagbo de rentrer dans son pays avant le scrutin présidentiel de 2020.

Vu sur le Net

> Economie



Fiscalité de la micro-assurance : Des textes réglementaires en cours d'élaboration

Le directeur général adjoint du Trésor public, Arthur Ahoussi, a procédé, le lundi 16 septembre 2019, à l'Ivoire Golf Club à Cocody, au lancement des travaux d'élaboration d'un texte consensuel régissant la fiscalité du secteur de la micro assurance. Il a expliqué que « la finalité de l'atelier de réflexion est de poser



CPI: des victimes saluent l'appel contre l'acquittement de Gbagbo et Blé Goudé

Le Collectif des victimes en Côte d'Ivoire (CVCI) a salué, lundi, la décision d'appel de la Cour pénale internationale (CPI) contre l'acquittement de Laurent Gbagbo et son co-accusé Charles Blé Goudé. « On salue cette action, c'est une suite logique, parce que les victimes risquaient de voir leurs droits violés et la crédibilité de la Cour pénale internationale, entamée », a déclaré le président du CVCI, Issiaka Diaby, en réaction de l'appel de la procureure contre l'acquittement de MM. Gbagbo et Blé Goudé.



Anoblé Félix invite les populations de San-pédro à se préparer pour accueillir la CAN 2023 et en tirer profit

Le maire de San-Pédro, Anoblé Félix, a exhorté, lundi à San-Pédro, ses administrés à se préparer pour accueillir la Coupe d'Afrique des Nations de football (CAN) 2023 et en tirer profit. Lors de la cérémonie de lancement des travaux de l'aménagement de l'espace Inagohi, Anoblé a sollicité l'adhésion des populations aux différents projets en cours et ceux qu'il lancera bientôt, en vue de faire de sa ville une cité moderne pour accueillir la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023. Les matchs de poule se disputeront dans un stade de plus de 15 000 places en construction dans la localité.



Un cadre stratégique de modernisation de l'administration publique en cours d'élaboration

La ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public, Raymonde Goudou Coffie, a procédé lundi à l'auditorium de la Primature à Abidjan, au lancement d'un projet d'élaboration du cadre stratégique de modernisation de l'administration publique, en présence du Directeur de cabinet du Premier ministre, Ahoutou Emmanuel Koffi. Selon elle, l'objectif du gouvernement étant de doter la Côte d'Ivoire d'une administration publique, moderne, transparente, efficiente et orientée citoyen, « ce document de référence permettra à l'Etat de capitaliser sur les acquis et d'améliorer les indicateurs de gouvernance ».



Droits de l'Homme : une délégation ivoirienne à Genève pour la 42ème session du Groupe de Travail sur l'Examen périodique universel

La secrétaire d'Etat, chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux, conduit une délégation ivoirienne à la 42ème session du groupe de travail sur l'examen périodique universel (EPU), a rapporté, lundi dernier, un communiqué du secrétariat d'Etat. Selon le document, la délégation aura pour mission de fournir au Conseil des Droits de l'Homme, la réponse de la Côte d'Ivoire relative aux vingt (20) recommandations ayant fait l'objet de report lors de la présentation du rapport national à l'EPU en mai.



Brice Kouassi prend les rênes de l'enseignement technique et de la formation professionnelle

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a passé, lundi, les rênes de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle au secrétaire d'Etat Brice Kouassi, lors d'une cérémonie à son cabinet d'Abidjan-Plateau. La nomination de Brice Kouassi vient en couronnement d'une riche carrière professionnelle. Déjà, à la direction du département des examens et concours du ministère de la Fonction publique, il a collaboré à plusieurs reprises avec la ministre Kandia Camara qui l'a présenté à ses collaborateurs comme "un homme de terrain qui n'arrive pas en territoire inconnu".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures

